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会長  林  茂樹 

 

令和６年度 船橋市立飯山満小学校ＰＴＡ総会の開催結果について 

 

 この度は令和６年度ＰＴＡ総会の議決にご協力いただきましてありがとうございました。 

 令和６年４月１2日を締切りとしてご提出いただきました書面開催の結果を下記の通り報告します。 

 

記 

 

会員総数６４１名  表決書提出者数４６０名  総会成立定足数２１４名 

規約第２６条の規定により総会は成立しました。 

議事 

第１号議案 「令和５年度ＰＴＡ活動報告等について」 

賛成４５８/４５９・・・賛成多数により承認 

 

第２号議案 「船橋市立飯山満小学校ＰＴＡ規約の改正(案)について」 

賛成４５６/４５７・・・賛成多数により承認 

 

第３号議案 「会計事務規程の改正(案)について」 

賛成４５９/４５９・・・賛成多数により承認 

 

第４号議案 「令和６年度ＰＴＡ活動計画(案)について」 

賛成４５８/４５８・・・賛成多数により承認 

 

第５号議案 「令和６年度ＰＴＡ予算(案)について」 

賛成４６０/４６０・・・賛成多数により承認 

 

第６号議案 「令和６年度ＰＴＡ本部役員名簿(案)について」 

賛成４５７/４５８・・・賛成多数により承認 

 

 

結果 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

 



 

みなさまからいただいたご意見(一部抜粋) 

 

■現行のベルマークから Web ベルマークへ切り替えることで、現行のベルマーク回収に比べて委員の方はもちろん、

集める側の負担軽減にもなり、且つ在校生の保護者のみだけでなく OB・OG も参加可能なことから、現行のやり方より

も収益が見込めると考えます。前向きに検討する価値があると思います。 

→現在一部ですが web を導入しております。ご意見を参考に、より普及・周知に努めていきたいと思います。 

■共働きや家庭の事情などで本部役員や専門委員を引き受けるのが難しい方が多くなっていると思います。 

本部役員や専門委員、お手伝いをポイント制にして、子供 1 人につき◯ポイントとしたらいいのではないでしょうか。

例えば「お手伝い◯回で専門委員 1 回分」などとすれば、専門委員はできなくてもお手伝いならできるという方にと

ってはハードルが下がると思います。 

■ＰＴＡ廃止の学校も増えてきているので、廃止とまでは言わなくても必要最低限で済むように現在行っていること

を外注するなども検討してはどうでしょうか。共働き世帯も増えている中で既存の在り方で継続することは難しいと

感じます。 

■令和の共働き家庭が急増する中、ＰＴＡの会議をＺＯＯＭなどの利用や、時間帯の設定などさまざなま意見を 

反映すれば活動しやすい保護者が増えるのではないでしょうか。 

■いつも子供たちの為に活動してくださり感謝いたします。 

 

これからの本部役員や専門委員の募集方法、ＰＴＡ活動のあり方など、みなさまからいただいたご意見を参考に 

今後の活動に生かせるよう、本部や専門委員会で検討してまいりたいと思います。 

貴重なご意見や温かいメッセージをありがとうございました。 

 

ＰＴＡお手紙ＷＥＢ化について 

 飯山満小学校ＰＴＡでは印刷作業や紙・インク代削減のため、お手紙を学校ホームページに掲載し 

ペーパーレス化（ＷＥＢ化）を行っております。 

 

 

 

 

紙のお手紙をご希望の方は、職員室前のお手紙ロッカーの上部「ＰＴＡのお手紙」の箱からお取りくだ

さい。 

ご意見やご質問は下記のメールアドレスまでお願いいたします。 

hasamashoupta@gmail.com 

学校ホームページに 

お手紙を掲載 

学校メールにて

配信 

お知らせ 

スマホやタブレット、ＰＣなどで 

ＰＴＡからのお手紙が見られる 


